

La CEPAL fait l'éloge de l'ouverture cubaine aux investissements étrangers



NACIONES UNIDAS

La Havane, 29 avril (RHC).- La secrétaire exécutive de la CEPAL, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, Alicia Bárcena, a relevé à La Havane que l'on doit mettre l'accent sur le cas de Cuba car elle s'ouvre aux investissements étrangers, mais elle choisit les secteurs importants pour le pays et protège les emplois des Cubains.

Au cours du Premier Séminaire International Opportunités et Défis pour le Développement de l'Amérique Latine et de Cuba, Alicia Bárcena a indiqué que notre pays doit tenir compte de la santé de l'économie dans la Zone des Antilles et d'Amérique Centrale car c'est là que se trouvent ses concurrents dans l'attraction de capitaux étrangers.

Elle a également signalé que la Zone Spéciale de Développement du Mariel est un exemple des avantages compétitifs dans les processus d'investissement étranger et que l'on pourrait ainsi utiliser ce port cubain comme escale et plate-forme d'envoi.



CEPAL

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/54321-la-cepal-fait-leloge-de-louverture-cubaine-aux-investissements-etrange>



Radio Habana Cuba